

# VareseNews

## All'ospedale di Rho è nata la prima figlia di una profuga ucraina: "Un germoglio di pace"

Pubblicato: Mercoledì 2 Marzo 2022



«Un lindo evento, un germoglio de la paz, entre las ruinas de una guerra sanguinosa». Así la vicepresidenta de la Región de Lombardía, Letizia Moratti, anuncia con alegría la **nacimiento de una niña, nacida a la luz ayer en el hospital de Rho de una joven mujer refugiada ucraniana** llegada a Lombardía hace pocos días, definiéndola «un extraordinario signo de esperanza». La niña, cuyo padre está lamentablemente atrapado en Ucrania, va bien. así como la madre.

Hasta hace pocos días la **niña, nacida en 1991, vivía en Ternopil, Ucrania**, con su novio y su hija de 8 años. Vivía una vida normal. Era el noveno mes de gestación, cuando el 24 de febrero de 2022 se anunció la invasión rusa y **el novio fue llamado a las armas**. **En la mente del hombre apareció de inmediato un solo pensamiento: "Yo voy a la guerra, pero vosotros debéis ir hacia la paz"**. Entonces se tomó la decisión inmediata de enviar a su esposa e hija a través de la frontera polaca.

El tiempo para cargar el coche y **la madre y la niña se fueron, dejando su casa** en la que estaban preparados el cambiador, ropa para la niña y una mochila cubierta con un velo de novia. La Polonia parecía cercana, dista solo tres horas en coche de Ternopil, pero **en la frontera la mujer embarazada ha encontrado al menos 15 km de cola**. En Italia había la madre que las esperaba. Un viaje solo, al noveno mes de gestación y con una niña pequeña para cuidar. **La nueva madre cuenta que al confinamiento se reclutaron los hombres de nacionalidad ucraniana, solo mujeres y niños pueden cruzar: hay confusión**, algunas mujeres no tienen licencia y no las dejan pasar.

Madre y niña se quedaron encerradas en el coche: los fugitivos desesperados han buscado insistentemente un paso más allá de la frontera. Finalmente, después de tres días, madre y niña lograron cruzar la frontera polaca y posteriormente llegar a Italia, donde las han encontrado la madre de la niña. Finalmente, seguro, pero lejos del novio y del papá. Se han iniciado las gestiones: el 28 de febrero se ha registrado la niña en el hospital de Rho y poco después de la medianoche, el 1 de marzo de 2022, **ha nacido una hermosa niña que pesa 3000 gramos**. A través de una videollamada, el papá, en Ucrania, ha podido ver a su niña. Parece un cuento de hadas, pero es la realidad en 2022 en la que la guerra no es un recuerdo. También el Presidente de la Región de Lombardía, Attilio Fontana, informado de la noticia, ha querido personalmente felicitar a la mujer por el lindo evento, enviando un mensaje de esperanza, ojalá que pronto pueda unirse a su familia.

Redazione VareseNews  
redazione@varesenews.it